



上北谷 笑楽好 だより No. 2

チャレンジ通信



いじめをしない・させない・見逃さない

令和5年4月14日

「笑顔いっぱい・楽しさいっぱい・みんな大好き」の上北谷笑楽好に

ご入学

おめでとう
ございます



すくすく育て 上北っ子

校長 藤ノ木 昌史

4月7日(金)に入学式を行い、4名のお子さんを新たに上北っ子の仲間を迎えました。

少し緊張した様子で、でもとても立派な態度で入学式を行うことができました。

21名の先輩たちは、新しい仲間を心を込めて迎え入れました。春休み明けで気持ちが緩んでいるかもと少し心配もしましたが、さすが上北っ子。大変立派な態度で入学式に望むことができました。

新年度スタートから約1週間。入学・進級で、どの学年も希望、期待、やる気に満ちた感じでした。全学級の担任が変わりましたが、担任と子ども達、新しい人間関係作りが進んでいます。校内を回っていると、元気のいい声が聞こえ、明るい笑顔が見られます。

春の花々が咲き誇り、野山の木々の芽吹きが鮮やかになり、その風景と、子ども達の今のやる気、これからの活躍・成長への期待とが重なり、「すくすく育て、上北っ子」と思いを強くします。家庭、学校、みんなで子どもの意欲を盛り立てて、子どもの成長を支えられたらと願います。

4月の行事 アルバム

4月6日（木） 新任式・始業式



新しい先生方との出会いに、子ども達は素晴らしい態度で参加していました。6年生の代表児童が歓迎の言葉を述べ、堂々と伝えることができました。

学級開きでは、新しい担任の先生の話をしっかり聞き、元気に受け答えする様子が見られ、張り切っている感じが感じられました。

4月12日（水） 1年生給食開始



5、6年生のお兄さん・お姉さんから配膳してもらい、小学校初めての給食を食べました。保育園・幼稚園の時とちょっと勝手が違い戸惑う感じもありましたが、頑張ってお食べしていました。

4月12日（水） 町内子ども会・パトロール隊顔合わせ会



町内子ども会で町内ごとの新しい体制づくり、約束の確認をし、その後、1年間お世話になるパトロール隊の方と顔合わせ会をしました。

今年度、10名の方がパトロール隊として登録いただき、子ども達の登下校や町内での安全指導、見守りをしてください。「ありがとうございます。お願いします。」と子ども達から挨拶させていただきました。

就学援助制度についてのお知らせ

見附市では、経済的にお困りのご家庭に、小・中学校でかかる費用の一部を援助する就学援助制度を設けています。「就学援助制度についてのお知らせ」及び「令和5年度就学援助申請書（兼承諾書 兼委任状）」を先日お配りしました。ご確認いただき、ご希望なされる方はご申請ください。